

## Para seguir avanzando

Nace ebroker Insurance Technologies, S.A.

Pravia, 15 de enero de 2024

## Estimado amigo/a:

Hace 23 años creamos ebroker, una iniciativa de emprendimiento resultado de la cooperación de un entusiasta grupo de corredores de seguros comprometidos con la modernización y progreso de la profesión a través de la adopción de las nuevas tecnologías.

A lo largo de todos estos años, ebroker se ha consolidado como un proyecto tecnológico innovador, útil y confiable, exclusivamente comprometido en su gobierno y evolución con los intereses estratégicos de los corredores de seguros.

Para seguir avanzando en la misión de acompañar al corredor en su proceso de transformación digital, es para mí una gran satisfacción compartir contigo, como miembro de nuestra comunidad ebroker, esta importante noticia.

El pasado jueves día 11 de enero se celebró en Madrid una **Junta General de Accionistas de E2K**, que supondrá un **hito histórico** en la **trayectoria de ebroker** como proyecto tecnológico y la forma en la que se desarrollará su **actividad empresarial en el futuro**.

Damos un nuevo paso para avanzar y adaptar nuestra estructura formal en ebroker a los retos y necesidades de un sector asegurador que se transforma y en el que la tecnología es un elemento esencial frente a la disrupción en los modelos de distribución aseguradora.

La Junta General de E2K ha aprobado, por absoluta unanimidad, la creación de *EBROKER INSURANCE TECHNOLOGIES, S.A.*, un nuevo entorno empresarial, una iniciativa para dar respuesta a los retos del sector y a las nuevas oportunidades de un mercado, cada vez más competitivo y globalizado.

ebroker, como nueva empresa independiente, se beneficiará de una serie de importantes ventajas, entre las que cabe destacar, la racionalización de los procesos internos, la mejora de la eficiencia, una mayor coherencia en la relación entre marca y empresa, y un entorno empresarial propicio para establecer alianzas industriales en el sector tecnológico.

Desde el punto de vista de la relación operativa y cotidiana con nuestra comunidad de corredores, todo seguirá igual, como hasta ahora: metodología de trabajo, interlocutores, equipo de dirección. Todo sigue igual.

Todos en el equipo de ebroker estamos muy felices y motivados con este nuevo tiempo que comienza y estamos convencidos que representará un paso adelante para seguir avanzando en nuestro objetivo de continuar siendo el socio tecnológico estratégico de confianza para el corredor de seguros.



No quiero terminar sin antes **agradecerte en nombre de todo el equipo tu confianza**, y quedar a tu entera disposición para cualquier aclaración o duda al respecto.

Un abrazo.

Atentamente,



Higinio Iglesias CEO higlesias@ebroker.es